

# 椎の苗木通信



## 夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

TEL 0983-32-2028

FAX 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

### 福智王踊り

第 70 回木城中学校体育大会が 9 月 11 日(日)に開催されます。プログラムの中で、全生徒の踊りで「福智王」があります。中学 1 年生は、初めてなので、長友道泰 様が 7 月 1 日(金)の午後の総合学習で 1 年生に、映像や実演を交えながら分かりやすくていねいにご指導してくださいました。



### 家庭教育学級 視察研修



7 月 11 日(月)に家庭教育学級の視察研修があ

りました。16 名の参加で、午前中は、佐土原高等学校、午後は鵬翔高等学校を訪問しました。

佐土原高等学校は、最先端の技術を取り入れた授業や実習を行っているとのことでした。生徒が実習する教室を見学させていただき、扱う機械や実習内容を分かりやすく説明してくださいました。

鵬翔高等学校では、学校の概要説明、校舎見学をしました。看護科では最短で国家資格が得られるなどのお話を聞くことができました。

### 結団式

7 月 13 日(水)に体育館で結団式がありました。毎年恒例のリーダーによるパフォーマンスがあり、その後、団の色を決めました。



今年の団長は、

赤団：稻田 光之助くん

青団：澤井 保宏くん

例年以上に盛り上がる大会になるよう生徒全員が一致団結して協力して取り組んでください。

## 高校説明会



7月14日(木)に、高校説明会が体育館でありました。当日は、参観日も兼ねていましたので、多数の保護者も参加してくださいました。高鍋農業高等学校、佐土原高等学校、西都商業高等学校、高鍋高等学校、日章学園高等学校の先生方が概要や進路先等を詳しく説明してくださいました。

## 県中体連大会結果

7月24日(日)～7月26日(火)まで、宮崎市を中心に県中体連大会が実施されました。各競技の結果は次のとおりです。

- 1 陸上競技 > 100m ハードル 決勝 綾部 未菜さん 7位 > 800m走 決勝 牧草 千鞠さん 8位
- 2 ソフトテニス > 女子個人 池部・松尾組 ベスト8
- 3 卓球 > 稲田光之介くん 予選敗退
- 4 柔道 > 男子団体 予選敗退, > 男子個人 諸藤 陽成くん 第3位 > 女子個人 平田 愛美さん 第2位 九州大会出場
- 5 空手 > 女子個人形 第3位 黒木梨瑚さん 九州大会出場 > 男子個人形・組手 富岡勇大くん 予選敗退
- 6 水泳 > 背泳ぎ、平泳ぎ 中嶋素羅さん 予選敗退

## 校長雑感

「私は、ただ探究しただけだ」

X線を発見したドイツの科学者レントゲン

(1845～1923)は、その功績により、最初のノーベル物理学賞を受賞しました。このX線の



発見は、物理学に多大の影響を与えました。

ヴィルヘルム＝レントゲンは、1895年、大学で陰極線の実験中に、たまたま、偶然、X線を発見したのです。彼は更に実験を繰り返し、X線が隣の部屋までもとどくこと、鉛などの金属ではさえぎられること、生物の骨を映し出せることなどを実験で発見したのです。

レントゲンは「何かわからない新しいもの」と言う意味で、それに「X」という名前を付けました。

そして、レントゲンは科学の発展は世の中の人々に寄与すべきであると考え、X線に関して特許等によって個人的に経済的利益を得ようとは一切しなかったのです。そのおかげで、X線はありとあらゆる医学的な診断や治療、外からは見えない物体の内がわのようすを見るために広く利用されてきました。今日、我々はその恩恵にあずかっているわけです。

レントゲンは、疑問があったら、それがわかるまでとことん実験を繰り返してデータをとりました。そのような探究的な姿勢は、自分の名声や富のためではなく社会全体のためにという高い志があったからなのでしょう。